

Und scho isch Summerpause

Eigentlich wollte ich es meinen Eltern nie so recht glauben, als sie mir sagten, dass es, je älter man wird, einem so vorkommt, dass die Zeit zunehmend schneller läuft. Doch dass dies bereits im zarten Alter von 40 Jahren der Fall sein wird, daran hätte ich nun wirklich nicht gedacht.

Eben noch blickte ich gespannt auf den Termin der Nürnberger Messe im Februar, und schwups!, schon sind die Sommerneuheiten bekannt. Diese durfte ich Ihnen auch schon in der letzten LOKI-Ausgabe vorstellen. Sie sehen, die Zeit läuft sehr schnell.

Doch nicht nur im beruflichen Umfeld bei der LOKI rennt einem die Zeit davon. Auch im Privaten sieht es ähnlich aus. Eben erst hat unsere Hundedame Cara zehn süsse Entlebucher Sennenhundewelpen geworfen, und schon durften die Kleinen im Alter von zehn Wochen bei uns aus- und bei ihren neuen Familien einziehen. Während der Welpenzeit habe ich mir ja auch etwas Ferien gegönnt, in denen ich eigentlich an meiner Gartenbahn weiterbauen wollte, da ich ja eh zu Hause bei den kleinen Fellnasen bin ...

Ich denke, Sie ahnen, worauf ich hinauswill! Richtig. Ich konnte nicht auch nur einen Meter neues Gleis verlegen! Aber jetzt gehen wir ja mit der vorliegenden Doppelnummer in die Sommerpause, da wird es sicher ruhiger, und ich kann endlich weiterbauen.

Denn wie sagten meine Eltern: «Die Zeit läuft zunehmend schneller.» Recht hatten sie!

Ich wünsche Ihnen einen erholsamen Sommer und auch weiterhin viel Freude an unserem gemeinsamen Hobby.

Herzlichst, Ihr
Stefan Treier



PS: Auf dem Bild nebenan sehen Sie die Entlebucher Sennenhundedame Anka von der Wideregg auf der immer noch nicht fertigen Gartenbahn.